

# *Le président uruguayen dénonce les grandes différences entre riches et pauvres*

---



Montevideo, 6 mars (RHC-PL)- Le président uruguayen, José Mujica, a déclaré que les droits de l'homme dans le monde ne pourront pas être entièrement respectés tant qu'il y aura autant de différences entre riches et pauvres.

En recevant le prix international Monseñor Leónidas Proaño, remis par l'Association Latino-américaine pour les Droits de l'Homme à des défenseurs de la paix, José Mujica a précisé que lutter pour éliminer les inégalités entre les classes sociales devrait être un point prioritaire de l'agenda international.

Le président uruguayen a remercié l'association au nom de nombreux lutteurs anonymes qui sont morts dans les batailles de l'Amérique Latine pour la justice sociale.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16600-le-president-uruguayen-denonce-les-grandes-differences-entre-riches-et-pauvres>



**Radio Habana Cuba**